

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan atas berkat dan kasihNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Model *Inquiry* Terbimbing Menggunakan Media Animasi Komputer Dan Media Peta Konsep Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Dan Motivasi Siswa Pada Materi Larutan Penyangga”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran, motivasi, dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar M.Si, dan Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Freddy T.M. Panggabean, M.Pd dan Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, M.S yang telah banyak membimbing dan memberikan arahan kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah dan Ibu tercinta yang telah memberikan kasih sayangnya, selalu mendidik, membimbing, mendoakan, serta selalu memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga kepada saudara-saudara terkasih yang selalu mendukung, mendoakan dan memotivasi penulis. Tidak lupa juga penulis menyampaikan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Aliansi Stambuk

Tua kelas Pendidikan Kimia Ekstensi B 2013 dan teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Pancur Batu atas doa, motivasi, kerja sama dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis. Terkhusus juga penulis sampaikan terima kasih kepada Gabriela SG (Andini, Endang, Hanna, Henny, Lusi dan Kak Trisnawati).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Brilyani Gea

NIM. 4133331036